

SPORC.ID

Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Antisipasi C3 dan Gangguan Kamtibmas Lainnya

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Nov 5, 2024 - 12:16



Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Antisipasi C3 dan Gangguan Kamtibmas Lainnya

Kalapanunggal - Untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Kalapanunggal kembali menggelar kegiatan *Patroli Biru*

pada Senin malam. Patroli yang dimulai pukul 21.00 WIB ini berlangsung di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Kegiatan yang dipimpin oleh Aipda Heris dan Aipda Fendy ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas, termasuk kejahatan jalanan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Selain itu, patroli juga menyoar gangguan lainnya seperti geng motor, tawuran, dan premanisme.

Sasaran Patroli

Patroli menyisir sejumlah lokasi strategis, seperti pemukiman warga, daerah rawan, objek vital (obvit), serta pos ronda atau siskamling. Titik-titik perbatasan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal turut menjadi perhatian khusus untuk memastikan keamanan wilayah tetap terjaga.

Himbauan Kamtibmas

Selama patroli, personel memberikan himbuan kepada warga untuk aktif menjaga keamanan di lingkungannya masing-masing. Warga diminta mendukung kegiatan kepolisian dalam mencegah aksi geng motor, tawuran, dan bentuk kejahatan lainnya. Pengendara sepeda motor dihimbau untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis, guna mengurangi polusi suara dan potensi konflik di jalan.

Selain itu, warga diminta memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB. Kepolisian juga memberikan pesan kamtibmas terkait pelaksanaan Pilkada 2024 agar berlangsung aman dan damai.

Dengan upaya ini, Polsek Kalapanunggal berharap situasi kamtibmas di wilayahnya tetap kondusif dan aman. Hingga laporan ini dibuat, situasi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal dilaporkan dalam keadaan aman terkendali.